

Carl-von-Ossietzky-Schule

Beyzanur Yesilyurt

Ilham El Akrabani

Sarah Reslan

Frühlingsprojektwoche:

T-Shirts zu etwas Neuem verarbeiten

In der Projektwoche haben wir einen großen Haufen alte T-Shirts zusammengetragen und gelernt, wie man sie richtig zerschneidet, um Textilgarn herzustellen.

Besonders das Ziehen der geschnittenen Streifen und das Aufwickeln des neu gewonnenen Textilgarns hat viel Spaß gemacht.

In unserer Holzwerkstatt wurden mehrere Stäbchenwebrahmen hergestellt, so dass wir alle in kleinen Gruppen weben können. Das Einhängen der Kettfäden, der Anfang des Webens, mit einer neuen Farbe weiterarbeiten, das Weiterziehen der Kettfäden und das Beenden der Weberei waren nicht so einfach, wie es aussah.

Zu bestimmten Problemen haben wir uns auf You Tube Anleitungsfilme angesehen, bis wir es verstanden haben.

Uns hat das Stäbchenweben so viel Spaß gemacht, dass wir nicht aufhören wollten. So ist ein besonders großes Stück entstanden, was als Omas Sitzkissen jetzt Verwendung finden kann.